

学年通信



令和3年9月13日
鈴鹿市立白子中学校
第3学年 第13号

オンライン授業

まだまだ新型コロナウイルス感染症について予断を許さない状況となっています。鈴鹿市では、9/14(火)～17(金)までオンライン授業の期間が延長となりました。みなさんオンライン学習にも少しずつ慣れてきた頃かと思いますが、しっかり学習に取り組むことができますか？先生たちの画面からは、みなさんが真剣に授業に取り組んでいる姿を見ることができ、頑張っているなど感じています。しかし、今週からはオンラインでの5限授業となりま

す。少しずつ慣れてきたことで、気のゆるみが出てくる頃かと思いますが、みなさんは**受験生**です。オンラインでも授業は進んでいきます。また、受験は変わらずにやってきます。わからないところをそのままにすることのないよう、しっかり家庭での学習に励んでください。

9/21(火)以降の予定は、配布されたプリントをご確認ください。変更がある場合は、メール配信や朝の会での連絡等でお知らせします。

8:20～8:30の間にChromebookの電源を入れ、googleアカウントにログインしてください。8:30になったら、各クラスのclassroomに入りmeetをつないでください。朝の学活を行い、出欠をとります。服装はジャージで参加するようにしてください。また、体温の報告もあります。検温をすませておいてください。



実力テスト

9/15(水)に予定をしていた実力テストは再度延期となります。日程は後日連絡をします。

スタディプロジェクト

オンライン授業期間中も以下の予定の通り、スタディ・朝学に取り組んでください。

日付	9/13	9/14	9/15	9/16	9/17
教科	国語22	数学22	社会22	英語22	<u>理科25</u>

※ 理科のみ番号がちがいます。注意してください

新型コロナウイルス感染拡大防止を心がけ、各家庭でしっかり学習に取り組みましょう。

保護者のみなさまへ

日頃より、白子中学校の教育活動にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。9月に入ってからオンライン授業になり、思うように学校生活や外出ができず、家の中での生活が多くなり、また、進路への不安等でストレスを抱える日々だと思います。我慢と困難な日々が続いていますが、心身の健康に気を付けてみんなで乗り切っていきましょう。そのために保護者のみなさまには日頃からお子さまに次の5つを意識して健康的な生活を送れるよう話せる機会を持っていただければと思います。

- 学校生活と同じように規則正しい生活を送る(早寝・早起き・朝ごはん)
- こまめな手洗い・うがい
- 適度な運動(オンライン授業の体育でのラジオ体操や体幹トレーニングなどにもチャレンジ)
- 計画的に自主学習を進める
- 家のお手伝い(ぜひ取り組んでください!)



学校再開後、子どもたちが元気な姿で登校してきてくれることを3年生学年一同楽しみにしています。